

## **Acta de la sesión virtual de la Comisión Académica del Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: estudios avanzados celebrada el 20 de junio de 2022**

**Relación de asistentes a la reunión:** Carmen Fonseca Mora, Mónica Rodríguez Gijón, Juan Gabriel Vázquez González, Regla Fernández Garrido, Beatriz Rodríguez Arrizabalaga, Pilar Ron Vaz, Valentín Núñez Rivera, Sonia Villegas López, Luis Rivero García y Luisa González Romero.

**Se excusan:** Sonia Hernández Santano y Rosa García Gutiérrez.

**Con fecha 20 de junio 2022 y a las 10:00 h. se reúne, con carácter extraordinario y mediante Zoom, la Comisión Académica del Máster, con el siguiente orden del día:**

1. Dimisión de la actual directora.
2. Elección de director/a del Máster

### **1. Dimisión de la actual directora.**

La Directora presenta su dimisión en dicho cargo, explicando que lo hace en este momento del curso académico por cuestiones de POD. Explica, no obstante, que seguirá haciéndose cargo de la Dirección hasta el 30 de septiembre, que es la fecha en la que acaba el curso académico 2021-2022, con objeto de dejar completamente organizado todo lo concerniente al POD del título y a las evaluaciones de las preinscripciones realizadas en las distintas adjudicaciones que haya hasta la fecha para el curso 2022-2023 (DUA). Finalmente, pone la Dirección Académica del máster a disposición de los miembros de la Comisión Académica.

### **2. Elección de director/a del Máster**

La Doctora Villegas López se ofrece a realizar esa labor y le agradece a la Directora saliente el trabajo callado y humilde realizado durante los dos últimos años. El resto de los miembros asistentes a la comisión se suma a dicho agradecimiento y acepta de manera unánime el ofrecimiento de la Profesora Villegas, a quién también le da las gracias por postularse a relevar a la Doctora González Romero en la Dirección del máster. La Doctora Villegas López le agradece a la Comisión la confianza que le acaba de otorgar y expone poder estar, al menos, al nivel de la Directora saliente quien, al igual que la Dra. Rodríguez Gijón, en calidad de Directora de Posgrado, se pone a su disposición para cualquier cuestión que necesite. Igualmente, la Doctora Rodríguez Arrizabalaga se pone a disposición de la nueva Directora para seguir formando parte de la Comisión de Garantía de Calidad del título.

En otro orden de cosas, el Doctor Rivero García interviene para que se le solicite a la Dirección de Posgrado de la UHU un apoyo administrativo que realice las tareas burocráticas, cada vez más numerosas y frecuentes, que tenemos que llevar a cabo los docentes.

Finalmente, la Directora saliente informa del número de TFMS (tres, en concreto) que se van a defender en la convocatoria de junio y recuerda, por una parte, que hoy

finaliza el plazo para la entrega del Anexo I para las defensas de TFM's en septiembre y, por otra, que la convocatoria de septiembre ya no cuenta con aplazamiento en noviembre.

El Doctor Rivero García pregunta por el procedimiento que ha de seguirse en la cumplimentación de las Guías Docentes. La Directora informa que, al igual que las de Grado, estas deben cumplimentarse en la plataforma habilitada para tal fin. Recuerda, además, que, debido a las modificaciones realizadas en la Memoria de Verificación del título, en las Guías Docentes para el próximo curso han de modificarse las competencias transversales que hemos venido utilizando en los últimos cursos, explicando dónde encontrarlas (Pestaña “Verificación y Seguimiento” de la página web del máster). La Doctora Fonseca Mora le solicita a la Directora que envíe un correo electrónico a modo de recordatorio en este sentido a los docentes del máster. La Doctora Ron Vaz expone que, a raíz de los problemas que ella ha detectado en la nueva versión virtual de las Guías Docentes, se ha puesto en contacto con el Director del Servicio de Informática para que se intenten solucionar. Pregunta, en otro orden de cosas, si el POD del máster ya está cerrado. La Directora responde a este respecto que se encuentra a la espera de los PODs globales de las distintas áreas con docencia en el Título.

Sin más cuestiones que tratar, se da por finalizada la reunión. En Huelva, a 20 de junio de 2022.

Fdo: Beatriz Rodríguez Arrizabalaga  
Secretaria de la Comisión Académica